

## BAB IV

### KESIMPULAN

Tabel berikut ini hasil dari kesimpulan yang meliputi makna dan penggunaan (pola kalimat) *tashika* dan *tashikani*. Tanda ~ melambangkan kata-kata yang diterangkan.

**Tabel 5: Kesimpulan**

Kata	Makna	Penggunaan
<i>Keiyōdōshi</i> <i>Tashika</i>	1. Dapat dipercaya  2. Tidak salah lagi	1. “nomina/frasa nominal + <i>wa</i> + <i>tashika</i> + verba kopula”  2. “ <i>tashika na</i> + nomina”  “~ + <i>wa</i> + <i>tashika</i> + verba kopula”
<i>Fukushi</i> <i>Tashika</i>	Kalau tidak salah	1. “ <i>tashika</i> + <subjek> + ~”  2. “<subjek> + <i>tashika</i> + ~”
<i>Fukushi</i> <i>Tashikani</i>	1. Tidak salah lagi  2. Tidak salah lagi, tetapi	1. “ <i>tashikani</i> + <subjek> + ~”  2. “<subjek> + <i>tashikani</i> + ~”  3. “~, <i>tashikani</i> ”  “ <i>tashikani</i> + ~ + kata pengingkaran”

Selain itu, hasil kesimpulan mengenai hubungan di antara *tashika* dan *tashikani* adalah sebagai berikut:

1. *Keiyōdōshi tashika* yang bermakna “tidak salah lagi” dan *fukushi tashikani* mempunyai makna yang sama, sehingga dapat dipermutasikan.
2. *Fukushi tashika* dan *fukushi tashikani* termasuk dalam *yūdō fukushi*. *Tashika* termasuk dalam *yūdō fukushi* peringatan, sedangkan *tashikani* termasuk dalam *yūdō fukushi* kritik. Keduanya digunakan bersama berbagai macam ungkapan akhir. Meskipun ungkapan akhirnya sama, bila digunakan bersama *tashika* akan menjadi ungkapan akhir penegasan yang lemah, sedangkan bila digunakan bersama *tashikani* akan menjadi ungkapan akhir penegasan yang kuat.

Pada saat melakukan penelitian ini, penulis menemukan definisi *tashika* menurut Kōjien (1998:1643) berbeda dengan kamus-kamus yang lain, *tashika* bukan termasuk *keiyōdōshi* dan *fukushi*, melainkan termasuk *meishi* dan *fukushi*. Hal ini menarik untuk diteliti lebih lanjut. Selain itu penelitian lebih lanjut mengenai *yūdō fukushi*, khususnya *yūdō fukushi* bentukan dari *keiyōdōshi* dan mengapa *yūdō fukushi* tidak selalu menerangkan *yōgen* juga akan menarik untuk dianalisis. Sayangnya, karena keterbatasan waktu dan ketidaklengkapan referensi, penulis tidak dapat menganalisis ketiga hal tersebut lebih lanjut. Oleh karena itu, penulis menyarankan agar diadakan penelitian lebih lanjut mengenai hal ini.